



## Boostez vos ventes additionnelles avec les accessoires Dell !



04 JUIL 2019 TOUTE L'ACTUALITÉ > REVENDEURS

REAGISSEZ !

## Trophées de la Distribution 2019 : Découvrez les noms des gagnants

RÉSULTATS



De gauche à droite (cliquer sur la photo) : Frédéric Bedel (Cheops Technology), Fabrice Alessi (Distributive), Serge Leblat (directeur des rédactions IT News Info) et Christian Basnier (Cheops Technology), lors de la remise du Trophée "Coup de Coeur de la Rédaction" à Cheops Technology.

Remis le 4 juillet, les Trophées de la Distribution 2019 ont récompensé les candidatures de cinq sociétés de services et de distribution IT. En fonction des cas, il était question de juger leur capacité à délivrer des services aux clients, leurs stratégies marketing ou RH, ou encore leur capacité à coller aux évolutions du marché.

Les résultats des Trophées de la Distribution 2019 sont officialisés. La cérémonie de remise des récompenses décernées par Distributique et IT Partners pour la douzième année consécutive a eu lieu le 4 juillet au soir, au sein des locaux parisiens de Bpifrance. Pour mémoire, seuls les revendeurs et prestataires de services IT et/ou bureautiques et/ou télécoms pouvaient concourir. Les dossiers ont été envoyés à la rédaction de Distributique puis mis en ligne et soumis aux votes de nos lecteurs et à ceux des visiteurs d'IT Partners à compter du 20 mai. Trois catégories de

trophées étaient ouvertes aux candidatures : « Challenge Client », qui récompensait la fourniture et la mise en œuvre d'une solution en entreprise ; « Approche Marketing », accessible à tous les partenaires ayant mené à bien une série d'actions en vue d'améliorer leur image ou la commercialisation de leur offre ; « Initiative RH », accueillant les partenaires dont la politique de ressources humaines assure le recrutement, l'efficacité et le bien-être de leurs collaborateurs. Enfin, le « coup de coeur de la rédaction » a été décerné exclusivement par les journalistes de Distributique, dans l'optique de braquer les projecteurs sur une entreprise dont le parcours constitue une réussite incontestable.

### Seriel, Steel PC, DFM et Airria à l'honneur

Le Trophée du Revendeur de l'Année 2019 dans la catégorie « Challenge Client » a été remporté par le prestataire de services basque Seriel. Il a été remis à Patrick Frémond, le dirigeant de l'entreprise, par Jacques Cheminat, rédacteur en chef adjoint de CIO. Seriel a été sélectionné par les votants pour le travail effectué dans le cadre du déploiement de l'ERP de l'éditeur Wavesoft au sein de l'Association Départementale des Parents et Amis de Personnes Handicapées Mentales (Adapel) des Pyrénées Atlantiques.

De son côté, la société Steel PC a été élue Revendeur de l'Année 2019 dans la catégorie « Approche Marketing ». Les lecteurs et visiteurs du salon IT Partners ont retenu en majorité son dossier pour le travail que ce revendeur Lorrain a effectué afin de se doter d'une nouvelle marque et la promouvoir auprès de ses clients parfois perdus par son changement d'appellation. Etienne Laveau, le directeur général de Steel PC, a reçu le Trophée des mains de Carine Duxin, directrice conseil et relation clients du groupe IT Facto (propriétaire de Distributive).

Exception de ces Trophées de la Distribution 2019 par son résultat, le Trophée du Revendeur de l'Année 2019 dans la catégorie « Initiative RH » a été remis à la fois aux sociétés Airria et Groupe DFM tombées ex aequo. Ces deux prestataires étaient notamment confrontés (et le sont certainement encore) à la nécessité de recruter un nombre important de collaborateurs. Des actions visant à faciliter l'intégration de ces derniers, l'aménagement des locaux, la création d'une « Academy » et la promotion interne ont été menées par l'une ou l'autre. Les récompenses ont été remises à Olivier Coin, PDG d'Airria, et à Vanessa Gabison, DRH de Groupe DFM, par Pascal Murciano. Président de Tech Data France, celui-ci avait précédemment pris la parole pour présenter les clés et les évolutions des technologies et de la distribution IT.

### Un coup de coeur pour Cheops très teinté de cloud computing

Le dernier prix décerné, mais non des moindres, a été celui du « Coup de Coeur de la Rédaction ». Il a été remporté par la société Cheops Technology dont les représentants, Frédéric Bedel et Christian Basnier, ont été félicités par Serge Leblat, le directeur des rédactions du Monde Informatique, de Distributive, de CIO et de Réseaux & Telecoms. Cheops Technology a été désigné par les journalistes des rédactions pour la capacité de l'entreprise à avoir pris très tôt le virage du cloud computing, sous l'impulsion de son dirigeant Nicolas Leroy-Fleuriot. Elle dispose aujourd'hui d'un catalogue important de cloud provider, tout en menant des activités de cloud builder et d'intégrateur également dynamiques.

Cette soirée de remise des Trophées de la Distribution 2019 n'aurait pas été aussi réussie sans la présence de représentants d'Axiase, NFON, Nuvias, Snow Software, Toshiba TFIS et Wavesoft.

Par La rédaction

J'aime 60 Twitter Share

0 Commentaires AJOUTER UN COMMENTAIRE

### ARTICLES RÉSULTATS

- Soat obtient le label HappyAtWork
- L'adoption de la VoIP booste les résultats d'OpenIP
- Antemeta en route vers les 100 M€ de chiffre d'affaires
- LDLC a sacrifié sa rentabilité à ses investissements

### ARTICLES LES PLUS LUS

- Compufirst dépose le bilan
- Le marché mondial du CRM en croissance de 15,6 % en 2018
- Vade Secure s'allie à Datto pour se déployer à l'international via les MSP
- ForgeRock change de direction en Europe du Sud et aux Benelux

S'ABONNER AUX NEWSLETTERS SUIVEZ-NOUS



Publié par Dell Technologies et TechData

Boostez vos ventes additionnelles avec les accessoires Dell !



### EN DIRECT DU FORUM

- 4 Plan haut débit : L'investissement des départements attendu à 17 M€**  
liamrooker Bonne nouvelle pour la région
- lucy Ce projet formidable nous aidera à développer très rapidement les technologies de l'information et...
- Grahamutida Bonne nouvelle pour la région mais 4 vice président en plus... Je croyais que la mode était à...

Lire les 4 commentaires

Voir le forum

### DERNIERS DOSSIERS



### Les 10 tendances technologiques 2019

Sans réelle disruption technologique à venir, l'année 2019 sera, malgré tout, marquée par la forte émergence de l'intelligence artificielle dans de nombreux projets. Un exemple,...

- L'Edge Computing boosté à l'IA
- En route vers une totale autonomie des objets
- La suprématie quantique prend forme
- L'intelligence distribuée, une approche issue du monde

Voir tous les dossiers

Publié par

## Distributique.com

Le site préféré des professionnels du Channel

### NOUVEAUX PRODUITS

**Aquaris M10 : Une tablette sous Ubuntu qui se transforme en PC**  
Ref : Aquaris M10  
Marque : BQ  
Prix : 250

En juin dernier, l'espagnol BQ lançait, en partenariat avec Canonical, le premier smartphone tournant sous l'OS Ubuntu. Il récidive aujourd'hui dans le domaine des tablettes en annonçant la mise...

Tous les nouveaux produits >

### RÉGIONS

L'aveyronnais Edokial a pris 5% du capital de la startup toulousaine Iterop.

OMR Infogérance rachète l'intégrateur Siren Télécoms

Twin Solutions et BR3 Consultants fusionnent pour devenir SeeNovate

Trois points de vente supplémentaires pour LDLC

Tous les articles régions >

### CARRIÈRES

**José Rodrigues à la tête de la BU datacenter de Lenovo France**  
Lenovo a nommé José Rodrigues en tant que directeur général de son entité Data...

**Jeremy Drillon rejoint AWS pour développer le channel français**  
Belle prise pour AWS France, qui débuche Jérémie Drillon de chez Nutanix pour...

Tous les articles carrières >